



EINSIEDELN
ANDERSWO

The Kalberweidli Büäblä Band Goes West

Projektbeschreibung

Die vier Brüder der Familie Betschart, Dominic (18), David (16), Luca (14) und Julian (12) aus Trachslau sind Ländlermusiker. Die Kalberweidli Büäblä reisen mit Schwyzer Örgelis und Bassgeige und auf Einladung verschiedener Organisatoren als kulturell-musikalische Botschafter in den Mittleren Westen der USA. Ihre Auftritte werden in New Glarus, Louisville und eventuell Chicago sein und zwar zwischen dem 13. und 21. Oktober 2023. Die Jungs sind talentierte Musiker und haben ihr Können unter Beweis gestellt; etwa als sie im September 2022 in Einsiedeln für die Gäste aus Louisville aufspielten und diese begeisterten.

Nun haben die Kalberweidli Büäblä die wohl einmalige Chance auf vier bis sechs Auftritte in den Vereinigten Staaten von Amerika. Begleitet werden sie auf ihrer 12-tägigen Reise von ihren Eltern Barbara und Erich Betschart-Reichmuth, die in Trachslau einen grossen Bauernhof führen (www.kalberweidli.ch)

Für einen Teil der Ausgaben (Flug, Bus, Unterkunft und Verpflegung) werden die Jungs mit den Honoraren für Auftritte und Sammelaktionen der nächsten Monate aufkommen; der Rest der Ausgaben der vier jungen Musiker soll mit Sponsoring abgedeckt werden.

Die Tournee der Kalberweidli Büäblä reiht sich nahtlos ins grosse EINSIEDELN ANDERSWO Projekt ein; seit 2015 wird damit eine Brücke zur Neuen Welt geschaffen, wohin es EinsiedlerInnen bereits im 19. Jahrhundert hinzog. Nachdem 2018 die Louisviller Musikerin Brigid Kaelin am Einsiedler Musikfest auftrat, reisen nun die Kalberweidli Büäblä rüber nach Louisville und New Glarus, stärken die bereits geschaffenen Verbindungen und schaffen neue.